

# **BARSAC**

## **Le Cyclo Club Barsacais reprend du service**

Après une longue période de sommeil, le Cyclo Club Barsacais reprend du service avec un nouveau bureau composé de six membres motivés pour faire revivre la passion du vélo dans la commune.

À l'occasion de la Fête du vélo, le club a organisé sa première sortie sous l'intitulé « Vélo pour tous », samedi 31 mai au départ de la mairie. L'événement a réuni une quinzaine de participants, venus en famille ou entre amis, pour partager un moment convivial à deux-roues. Le parcours, d'environ 10 kilomètres,

était pensé pour être accessible à tous et faisait une belle boucle à travers la campagne barsacaise, dans une ambiance détendue et chaleureuse.

Affilié depuis plus de cinquante ans à la Fédération française de cyclo-tourisme (FFCT), le club bénéficie aujourd'hui du soutien de la municipalité dans sa volonté de relancer une pratique locale du cyclotourisme, inclusive et fédératrice.

**Alice Drouet**

**Contact : Raymond Ribes au  
06 78 55 68 48.**



**Lors de la sortie « Vélo pour tous » samedi à Barsac. LAMINE TRAORE**